

赤ちゃんはお母さまからの知的刺激を待っています

慶應会のベビークラス



体育



初めての事にも恐れず、
身体を使って挑戦できるようになります

- ◆実際に幼・小学校受験で使用されている器具を使い、手・足・バランス感覚を刺激し、発達を促進する運動プログラム
- ◆随意運動を強化し、思考経路を支える姿勢も整います

知育



あらゆる分野の事に対して意欲的に
考え、覚えようとする子になります

- ◆知育カリキュラムによる、記憶分野への働きかけをします。
- ◆絵本の読み聞かせを行います。



德育



ママ、パパ、お友だちが
大好きになる子になります

- ◆芸術指導を0歳1歳から行い感性を育て、広い視野を身につけます
- ◆四季折々の年中行事を通して、伝統を踏まえた上の新しい子育てを指導します



冬期

生後 6 ヶ月を過ぎたら新入会です。
何よりも、「お教室に通って先生や
お友だちと過ごす」生活リズムの組
み立てです。

-- 明日、お教室があるから、早く寝
ましょ。忘れ物はないから。準備万端。

-- さあ、今日はお教室。朝ご飯を
しっかり食べて、遅刻しないよう
早めに出発。

この積み重ねをなさったご家庭と
なさらずに受験コースに入られた方
では、学習目標の習熟度が違うこと
は歴然です。

冬期は赤ちゃんへの適切な言葉掛け、赤ちゃんの驚くべき実在能力の確認などによる情操教育、また寒い時期、お家の中でも楽しく過ごせるよう知育玩具などもご紹介いたします。



ベビークラス 年間計画表

子育ては3歳までのカレンダーの生かし方次第

めぐり直しがきかないカレンダーだから
毎日が大切なチャンス！

そのチャンスを生かして 素晴らしい子育てを。

春期



『赤ちゃんって、
こんなに動けるのですね！』

暖かになりますと、自然に身体を動か
したり、体もスムーズに動かせます。

お教室にも慣れてきて、自由遊びの際
たくさん遊具に関われ、お友達一人ひ
とりと自然に交われ、活動範囲もぐっと
広がります。

体育面で喜びを感じができる時
期です。緊張がほぐれ、周囲のお友達の様
子も観察することができ始めます。

大勢のお友達との楽しいお勉強は、想
像以上に記憶力強化につながります。



秋期

上級生は試験日が近づき、赤ちゃん達は卒
業、上級クラスへの進級がみえてまいります。
気ぜわしいような、寂しいような中で仕上げ
の時期を迎えます。

ハロウィンの仮装の可愛いこと！

体操カリキュラムが厳しくても最後までや
り遂げ、おやつの時間も礼儀正しくいただく。

今日のご本も目を輝かせ聞けるように！



慶應会

〒164-0003 東京都中野区東中野 1-56-8

TEL 03(3363)7951

FAX 03(3369)2834